

# Elementos de Cadereyta se especializan en derechos humanos

---



1



A- A A+

16 de Febrero del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos inició el curso de capacitación sobre la aplicación de los derechos humanos en las acciones preventivas de seguridad, dirigido a las y los elementos del

municipio de Cadereyta como parte del programa de especialización continua a servidoras y servidores públicos.

A partir del 16 y hasta el 27 de febrero las funcionarias y funcionarios de la Secretaría de Seguridad Pública de Cadereyta participaron en curso taller “Formación de Instructores en Derechos Humanos con Especialidad en la Seguridad Preventiva” que tiene como objetivo crear una perspectiva holística de la función policial.

La presidenta de la CEDHNL, Minerva Martínez Garza informó que el curso se dirige a los mandos medios y policías preventivos municipales, que son los encargados de vigilancia, la preservación del orden y la protección a la seguridad de la ciudadanía, labor para la cual es necesario aplicar los criterios de respeto a la dignidad humana, derechos y libertades de las personas.

A través del programa Derechos Humanos, Seguridad Pública y Cultura de la Legalidad, la CEDHNL realiza periódicamente cursos y capacitaciones a las y los elementos municipales para afianzar el conocimiento sobre los principios de derechos humanos, los mecanismos de protección obligados

para las autoridades mexicanas, así como la especialización de éstos en la función policial y de diseño de estrategias de seguridad.